

Le Vice-président vénézuélien appelle la Colombie à contrôler la situation à la frontière



Caracas, 4 septembre, (RHC-PL).-Le Vice-président vénézuélien, Jorge Arreaza, a appelé le gouvernement colombien à prendre le contrôle de ses territoires frontaliers, dominés à l'heure actuelle par les bandes criminelles, le para-militarisme et le narcotrafic.

Lors d'une rencontre avec des diplomates en poste à Caracas, Jorge Arreaza a qualifié d'inadmissible le fait que les lois dans le pays voisin permettent la contrebande de produits essentiels vénézuéliens et les attaques contre la monnaie bolivarienne.

Le Vice-président vénézuélien a également insisté sur l'importance de la réalisation par des autorités colombiennes des opérations de leur côté de la frontière pour protéger ainsi la population des deux territoires.

Faisant référence aux immigrants colombiens qui constituent 20 % de la population du Venezuela, il a signalé qu'ils sont bien accueillis et qu'ils bénéficient des programmes sociaux de santé, d'éducation, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67955-le-vice-president-venezuelien-appelle-la-colombie-a-controler-la-situation-a-la-frontiere>



Radio Habana Cuba